



**Direction de  
l'administration  
pénitentiaire**

Paris, le 11 juin 2019

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Deux surveillants pénitentiaires sont pris en otage à la maison centrale de Condé-sur-Sarthe, depuis 19h40.

Une cellule de crise est activée au sein de l'établissement, en présence notamment de la préfète de l'Orne, du procureur et de la directrice interrégionale des services pénitentiaires. La direction de l'administration pénitentiaire a réuni la cellule de crise nationale, à Paris.

Les équipes régionales d'intervention et de sécurité (ERIS) sont sur place, et depuis peu le RAID.

Le preneur d'otage est connu pour des troubles psychiatriques ; inscrit au registre des détenus particulièrement signalés (DPS), notamment pour de précédentes prises d'otage, il n'est pas incarcéré pour des faits de terrorisme.